

## Besuch bei Kameraden in Österreich



Bereits seit vielen Jahren verbindet die Feuerwehren aus Velburg und dem oberösterreichischen Grein eine enge Freundschaft. Vor kurzem besuchten Mitglieder der Jugend-Feuerwehr Velburg zum ersten Mal ihre Kollegen in Österreich. Nach einem herzlichen Empfang stand der Besuch der bekannten Greinburg auf dem Programm. Gemütlich wurde

es anschließend bei österreichischem Wein und bayerischem Bier in der Greiner Feuerwache. Bereits zum Feuerwehrball wollen die österreichischen Kameraden zu einem Gegenbesuch nach Velburg kommen. Und im Sommer des nächsten Jahres soll es eine gemeinsame Bootsfahrt mit den Einsatzbooten der Greiner auf der Donau geben. -sj-/Foto: Privat